



Novenas
Caballeros de la Virgen



Nuestra señora de la

DIVINA PROVIDENCIA





ORACIÓN INICIAL PARA **TODOS LOS DÍAS**

Oh Virgen María, Madre Inmaculada de la Divina Providencia, mira con tu amor maternal nuestras almas y dirige nuestras vidas en el camino de la virtud y el cumplimiento de la divina voluntad.

Alcánzanos, Señora, el perdón de nuestras faltas y sé nuestro refugio en las pruebas, nuestro consuelo en las aflicciones y nuestra guía segura a lo largo de esta peregrinación terrena. Conduce nuestra alma hasta la morada santa de tu Hijo, y ayúdanos a evitar todo aquello que ofenda a tu Inmaculado Corazón. Te suplicamos, Madre bondadosa, que seas nuestro escudo en las tentaciones y adversidades.

Amén.



DÍA PRIMERO

María, Madre de la Providencia

Reflexión: *En estos tiempos de incertidumbre y necesidad, muchas familias y personas enfrentan desafíos económicos y preocupaciones sobre el futuro. Nuestra Señora de la Divina Providencia, quien en su amor maternal nos cuida con esmero, nos recuerda que la verdadera seguridad está en confiar en la Providencia de Dios, que nunca desampara a sus hijos. Así como una madre provee lo que necesitan sus hijos, María cuida de nosotros y nos da aquello que necesitamos para caminar hacia Dios y mantenernos fieles en la adversidad.*

Oración del Día: Oh, María, Madre de la Divina Providencia, en Ti depositamos nuestra confianza y nuestra esperanza. Concédenos la paz y la seguridad que solo provienen de saber que estamos en tus manos y bajo el amoroso cuidado de tu Hijo. Protege a nuestras familias de toda necesidad y guía nuestros pasos para que nunca falte el pan espiritual ni material en nuestros hogares. Te pedimos que intercedas por nosotros y nos alcances las gracias necesarias para ser fieles a Dios en cada momento.

Amén.

Rezar tres Avemarías.



DÍA SEGUNDO

María, Refugio de los Pecadores

Reflexión: *En la vida moderna, es común que enfrentemos tentaciones constantes y, en ocasiones, caigamos en el pecado. Nuestra sociedad nos invita a desviarnos y a dejarnos llevar por el materialismo y el egoísmo, dejando a Dios en un segundo plano. Sin embargo, María, la Madre de la Providencia, nos ofrece refugio y nos llama a volver a los brazos de su Hijo cuando nos hemos alejado de su amor.*

Oración del Día: Virgen Santísima de la Providencia, refúgiame en tu corazón cuando caiga en el pecado y límpiame de las manchas que apartan mi alma de Dios. Sé mi guía y mi fuerza en los momentos de tentación, y ayúdame a encontrar en ti el refugio necesario para renovar mi espíritu.

Dame el valor para rechazar el mal y el consuelo para levantarme de mis caídas, seguro de que, a través de ti, llegaré a Jesús, mi Redentor. Amén.es a Dios en cada momento.

Amén.

Rezar tres Avemarías.



DÍA TERCERO

María, Luz de Esperanza

Reflexión: *Hoy en día, muchas personas luchan contra la desesperanza y el miedo, especialmente ante la incertidumbre y los conflictos que presenciamos a nuestro alrededor. María, nuestra Madre de la Providencia, es una estrella de esperanza que nos ilumina y nos dirige hacia su Hijo, fuente de paz y serenidad. Nos recuerda que nunca estamos solos, que su intercesión es poderosa y que, en medio de la oscuridad, su luz brilla para guiarnos.*

Oración del Día: Oh Santísima Virgen de la Providencia, ilumina nuestros corazones y llena de esperanza nuestras vidas. En momentos de confusión y desánimo, acude en nuestro auxilio y guíanos hacia tu Hijo, quien es la paz eterna.

Que podamos encontrar en ti el consuelo y la fuerza para enfrentar cada día con alegría y esperanza, seguros de que, contigo a nuestro lado, nada nos faltará. entor.

Amén.

Rezar tres Avemarías.



DÍA CUARTO

María, Consuelo de los Afligidos

Reflexión: *Las pruebas y el dolor forman parte de la vida, y muchos sufren en silencio, ya sea por enfermedades, pérdida de seres queridos o dificultades emocionales. María, como Madre compasiva, comprende nuestras penas y nos ofrece el consuelo que tanto anhelamos. Ella, que sufrió al pie de la cruz, es el consuelo de los afligidos y nos invita a depositar nuestras lágrimas en su corazón maternal.*

Oración del Día: Virgen de la Providencia, te pedimos que consueles nuestros corazones en las horas de tristeza. Cuando el peso de la vida sea difícil de soportar, sé nuestro amparo y nuestra paz.

Llénanos de fortaleza y esperanza, y permite que tu amor nos reconforte. Que podamos encontrar en ti un abrazo cálido y un refugio seguro en medio del dolor.

Amén.

Rezar tres Avemarías.



DÍA QUINTO

María, Salud de los Enfermos

Reflexión: *Ante la enfermedad y la fragilidad del cuerpo, encontramos en María una Madre amorosa que intercede por nuestra salud. Las enfermedades físicas y espirituales son realidades con las que todos podemos luchar, y la Virgen, en su amor maternal, se convierte en nuestra ayuda y refugio.*

Ella nos recuerda que su Hijo es el Médico Divino, quien nos ofrece consuelo y sanación.

Oración del Día: Madre de la Providencia, te pedimos por la sanación de nuestros cuerpos y nuestras almas. Intercede ante tu Hijo para que, si es su voluntad, nos conceda la salud y las fuerzas necesarias. Cuando la enfermedad nos agobie, sé nuestro consuelo y danos el valor para enfrentarla con fe y esperanza.

Amén.

Rezar tres Avemarías.



DÍA SEXTO

María, Soberana de los Ángeles

Reflexión: *En la lucha espiritual diaria, es fácil sentirnos desprotegidos, pero María, Reina de los Ángeles, está siempre a nuestro lado, enviándonos la protección divina para que no nos apartemos de Dios. Los ángeles, obedientes a su mandato, nos guardan y guían, permitiéndonos enfrentar las adversidades con fe.*

Oración del Día: Oh Virgen Poderosa, pide a tus santos ángeles que nos guarden y nos guíen en cada paso. Protégenos de todo mal y ayúdanos a permanecer firmes en la fe. Que podamos vivir en armonía con Dios y, bajo la custodia de tus ángeles, cumplir su santa voluntad. el valor para enfrentarla con fe y esperanza.

Amén.

Rezar tres Avemarías.



DÍA SÉPTIMO

María, Fuente de Misericordia

Reflexión: *En nuestra condición humana, muchas veces nos equivocamos y caemos, pero María, como fuente de misericordia, nos acoge y nos ayuda a acercarnos nuevamente a su Hijo. Ella es la Madre que perdona y que intercede sin cesar, abriendo nuestros corazones a la reconciliación.*

Oración del Día: Oh, dulcísima Virgen de la Providencia, tú que eres fuente de misericordia, míranos con compasión y llévanos a Jesús. Que podamos vivir con un corazón puro y reconciliado, y que nuestras acciones reflejen tu amor y bondad. enfrentarla con fe y esperanza.

Amén.

Rezar tres Avemarías.



DÍA OCTAVO

María, Estrella de Humildad

Reflexión: *María, en su humildad, nos enseña a vivir con sencillez y a depender totalmente de Dios.*

En una sociedad que valora el poder y la vanidad, ella nos muestra el valor de la humildad y la entrega. Su vida fue un ejemplo de obediencia y amor al Padre.

Oración del Día: Oh Virgen de la Providencia, modelo perfecto de humildad, enséñanos a vivir en sencillez y a reconocer nuestra total dependencia de Dios. Haz que nuestras acciones y pensamientos reflejen la humildad y la entrega con las que tú viviste y obedeciste siempre a la voluntad divina. Que podamos acercarnos más a Dios, reconociendo nuestras limitaciones y confiando plenamente en su Providencia.

Amén.

Rezar tres Avemarías.





DÍA NOVENO

María, Reina de la Paz

Reflexión: *En tiempos de división, conflicto y desesperanza, María se presenta como Reina de la Paz, intercesora que calma las tormentas de nuestros corazones y nos lleva a la reconciliación. Hoy, muchas familias, comunidades y naciones enfrentan momentos de tensión y dificultad. Como hijos de María, estamos llamados a ser instrumentos de paz en un mundo necesitado de esperanza.*

Oración del Día: Oh Reina de la Paz, intercede por nosotros para que la paz de tu Hijo reine en nuestras vidas y en nuestros corazones. Ayúdanos a ser agentes de reconciliación y de unidad, y guíanos siempre en el camino del amor y la paz. Que podamos vivir en armonía con quienes nos rodean y, con tu ayuda, contribuir a un mundo más justo y solidario. *do plenamente en su Providencia.*

Amén.

Rezar tres Avemarías.



ORACIÓN FINAL Y CONSAGRACIÓN **A NUESTRA SEÑORA DE LA** DIVINA PROVIDENCIA

Oh María, Madre de la Divina Providencia, a Ti nos consagramos hoy con toda nuestra vida y con todo lo que somos. A Ti, Señora, entregamos nuestras alegrías y sufrimientos, nuestras esperanzas y preocupaciones. En Ti confiamos, seguros de que eres Madre amorosa que cuida a sus hijos.

Te ofrecemos, Madre Santísima, nuestras familias y hogares, pidiéndote que los protejas y los llenes de tu paz y amor. Guárdanos siempre en la gracia de tu Hijo y fortalécenos en cada adversidad. Que, al final de nuestros días, podamos llegar al Cielo, donde Tú nos esperas para guiarnos a la presencia de Dios. Haznos dignos de tu protección en esta vida y de tu intercesión en la eternidad.

Amada Virgen de la Providencia, guía siempre nuestros pasos hacia el cielo y no nos dejes nunca en el camino. Que en cada momento de nuestra vida, sintamos tu amor y tu misericordia, y que podamos vivir siempre como tus hijos fieles.

Amén.

Nuestra señora de la

**DIVINA
PROVIDENCIA**



**CABALLEROS
DE LA VIRGEN**

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



<https://caballosdelavirgen.org/>



Encuétranos como: Canal Caballos de la Virgen

www.youtube.com/CaballosdelavirgenCol



www.facebook.com/loscaballosdelavirgen



+57 316 874 9214



www.instagram.com/caballos_de_la_virgen



@caballosdelavirgen

@padrejosebernardo

**HAZ TU
DONACIÓN AQUÍ**

